

Horóscopos lunes 15 de noviembre de 2021

Aries. Días de mejorar las relaciones personales.

En el trabajo Mercurio rige tu casa 6 y está en tu casa 7 de las relaciones personales así que hay que prestarle mucha atención a tu trato a tus compañeros de trabajo y tu jefe ya que esto te va a dar posibilidades de crecimiento.

En el amor el Sol rige tu casa 5 y está también en tu casa 7 de la relación de pareja así que estamos en un momento importante en la relación con tu compañero de vida, es importante ser honestos con lo que buscamos juntos y cómo obtenerlo. Esta realización les va a ayudar a crecer.

Tauro. Buena oportunidad para destacar.

En el trabajo el día de hoy tienes al Sol en tu casa 7 de las relaciones haciendo una cuadratura a Júpiter en tu casa 10 del reconocimiento profesional por lo que hoy es un día ideal para llamar la atención y poder obtener oportunidades de desarrollo, sea en tu trabajo actual o buscando en otro.

En el amor Mercurio rige tu casa 5 del romance, actualmente está en tu casa 7 de la pareja y relaciones por lo que es un momento importante para conectar con tu novio y llevar la relación al siguiente nivel. Con Mercurio hay que conversar y platicar las cosas por lo que es momento para sentarse y hablar sobre el futuro.

Géminis. Un día afortunado.

En el trabajo tienes al Sol en tu casa 6 del trabajo haciendo cuadratura a Júpiter, el regente de tu casa 10 del reconocimiento profesional así que hoy es un día para tomar riesgos y apuntar alto. Tienes la Parte de la Fortuna en tu casa 1 de la personalidad por lo que es un día para tomar al destino por los cuernos.

En el amor sigues con Marte en tu casa 5 por lo que hay que ser valiente en el tema de las relaciones y aceptar riesgos. El que no arriesga no gana diría Marte y en el campo del amor hay que aventurarse y saltar al vacío sin saber que hay abajo.

Cáncer. Muy buen día en la relación de pareja.

En el trabajo tienes a Venus en tu casa 6 por lo que es un periodo muy importante para conectar con otros y hacer equipos. Hay que tener la inteligencia para entender lo que tus compañeros de trabajo quieren de su vida para así poder coordinarlos en base a su búsqueda personal.

En el amor tienes al Sol en tu casa 5 del romance haciendo una cuadratura a Júpiter en tu casa 8 de los secretos por lo que es un momento de mucha energía

de crecimiento y de sentirte muy bien en tu relación. Solo hay que cuidar no ser arrogante y confiado y todo saldrá bien este día.

Leo. Equilibrio en el hogar y el amor.

En el trabajo tienes a Venus en tu casa 6 pidiéndote que hagas relaciones de trabajo importantes para el futuro, hay que revisar tus planes y decidir quién te puede ayudar en qué tarea. De ese modo podrás luego tener los contactos adecuados.

En el amor tienes al Sol en tu casa 4 del hogar haciendo una cuadratura a Júpiter en tu casa 7 de la pareja por lo que es buen momento para conectar con tu compañero de vida y compartir las responsabilidades del hogar, estas las podrás realizar con facilidad gracias al tránsito de hoy.

Virgo. Ten cuidado con presumir tu habilidad.

En el trabajo tienes al Sol en tu casa 3 de la comunicación haciendo una cuadratura a Júpiter en tu casa 6 del trabajo. Este tránsito es en general positivo y te da mucha energía para cumplir tus metas, pero hay que tener cuidado con no dar respuestas que te hagan lucir como un presumido.

En el amor tienes a Venus en tu casa 5 del romance por lo que estás en un buen momento donde buscas conectar con tu novio a un nivel profundo para así crecer juntos como pareja.

Libra. Día de relaciones intensas.

En el trabajo hay que aspirar a más en todo, tienes hoy a Júpiter el regente de tu casa 6 recibiendo una cuadratura del Sol en tu casa 2 del dinero así que para ganar más hay que buscar mejores oportunidades laborales, si en el lugar donde estás sientes que no te dan camino para desarrollarte es mejor buscar en otra parte por algo mejor.

En el amor tienes la Luna en tu casa 7 de la pareja por lo que hoy las emociones estarán al tope y habrá mucha sensibilidad entre tú y tu compañero. Esto puede ayudar para generar un encuentro inolvidable o convertirse en una discusión donde los dos intentan probar que el otro está equivocado. Intenta conciliar que es mejor.

Escorpión. Dispuesto a todo para ganar.

En el trabajo tienes al Sol en tu casa 1 de la personalidad, este rige la casa 10 del reconocimiento profesional por lo que hoy sentirás mucha ambición y deseos de destacar en tu trabajo. Al mismo tiempo recibe el Sol una cuadratura de Júpiter quien lo impulsa a dar el todo por el todo así que estarás apuntando hacia arriba con todo.

En el amor tienes a Saturno en tu casa 5 del amor y esto te hace ser demasiado exigente con tu búsqueda del amor, hay que aligerar tus requisitos o seguirás solo.

Sagitario. Mucho deseo de intimidad.

El día de hoy tienes un sextil entre Venus y Marte. Venus rige tu casa 6 del trabajo y Marte tu casa 5 del romance. Así que hay mucha energía combinando tu pasión por el trabajo con el amor y la búsqueda de intimidad. Esto puede interpretarse como que comienzas una relación romántica con un compañero de trabajo con el que compartes ideas y te sientes atraído por su pasión hacia lo que hacen.

Capricornio. Una fiesta en puerta.

En el trabajo Mercurio rige tu casa 6 y este se encuentra en tu casa 11 de los amigos y eventos así que es posible que se organice una reunión entre los compañeros de trabajo a la cual quieras asistir. Vas a pasar un buen rato y te ayudará mucho a convivir con ellos.

En el amor Venus rige tu casa 5 del romance y está en tu casa 1 de la personalidad proyectando un sextil a Marte también en tu casa 11 por lo que puede ser que lleves a tu pareja a una fiesta donde encuentres compañeros de la oficina y todos convivan.

Acuario. Con la suerte en el amor.

En el trabajo la Luna rige tu casa 6 y está en este momento en Aries en tu casa 3 de la comunicación por lo que es un buen momento para expresar tus ideas de un modo creativo. Esta posición de la Luna te vuelve apasionado así que puede haber cierta intensidad en tus mensajes que hace contagiosas tus ideas.

En el amor hoy tienes la Parte de la Fortuna en tu casa 5 por lo que es un día para tomar riesgos y aventurarte. La Fortuna sonrío a los valientes así que hay que tomar la iniciativa para poder activarla de buen modo. Haz algo distinto hoy, visita un lugar que no conoces.

Piscis. Cuidado con aceptar más de lo que puedes hacer.

En el trabajo el día de hoy tienes al Sol, el regente de tu casa 6 haciendo una cuadratura a Júpiter, tu regente natal. Este tránsito es positivo en el sentido de que te da mucha energía y deseo de crecer, pero tiene el riesgo de que en tu emoción sientas que puedes hacerlo todo y aceptes carga en exceso.

En el amor la Luna rige tu casa 5 y está en el signo de Aries en tu casa 2 del dinero y recursos así que hay que tener cuidado con emocionarte en una cita romántica y gastar en exceso ya que esta combinación se presta a eso. Hay

q
u
e

m